

Las Fuerzas Armadas Argentinas, Listas Para Cubrir Cualquier Vacío de Poder

El Ministro de Defensa Dijo que el Reloj del Ejército Está Detenido en una Cuenta Regresiva Hacia Medidas de Fuerza

BUENOS AIRES, 17 de marzo (EFE).—El reloj de las Fuerzas Armadas está detenido en una cuenta regresiva hacia la adopción de una medida de fuerza, dijo anoche el ministro de Defensa, José Deheza, en el Parlamento.

El ministro se refirió a una conversación que mantuvo en los últimos días con el comandante general del Ejército, general Jorge Videla, quien señaló que "las Fuerzas Armadas no tienen vocación de poder, pero se encuentran siempre preparadas para actuar ante una situación de caos generalizado o de vacío de poder".

Ejemplificando su concepto, el general Videla mostró su reloj al ministro y le dijo que está detenido en relación con una supuesta cuenta regresiva hacia una medida extrema.

El ministro de Defensa acudió ayer al Palacio Legislativo invitado por los presidentes de las bancadas que conforman la Comisión de Labor Parlamentaria para exponer la apreciación de la situación nacional que se tiene desde su cartera.

Al considerarse la posibilidad de que se produzca una interrupción del orden constitucional y después de que Deheza diera a conocer la posición de las Fuerzas Armadas, el jefe de la bancada radical —oposición parlamentaria—, Antonio Tróccoli, advirtió que el reloj del comandante general del Ejército se pondría en marcha si el gobierno no efectúa urgentes rectificaciones.

Entre tanto, otros acontecimientos se registraron hoy en Argentina:

■ El gobernador de Buenos Aires, Victorio Calabró, fue acusado de encabezar un plan contra el gobierno.

■ El diputado peronista Luis Sobrino Aranda renunció a su banca por estimar que "el proceso político está agotado".

■ Fue frustrado un atentado contra la vida del jefe de la Policía Federal, general Albano Harguindeguy.

■ Hubo nuevos hechos de violencia en Buenos Aires, Córdoba, Entre Ríos, Rosario, Chubut, La Pampa y Santa Fe.

■ La organización Montoneros se adjudicó más de 10 bombazos en cadena que provocaron graves daños en el elegante Barrio Norte de esta capital.



EXCELSIOR

El Ejército Argentino Detuvo sus Preparativos Para el Golpe: Videla

Según José Deheza, Ministro de la Defensa, Espera Urgentes Rectificaciones del Gobierno

BUENOS AIRES, 17 de marzo (EFE, Latín y AFP). El comandante en jefe del ejército argentino, general Jorge Videla, advirtió que por el momento las fuerzas armadas han detenido sus preparativos para un golpe de estado, en espera de que el gobierno efectúe urgentes rectificaciones, dijo anoche en el Parlamento el ministro de Defensa, José Deheza.

"Las fuerzas armadas no tienen vocación de poder, pero se encuentran siempre preparadas para actuar ante una situación de caos generalizado o de vacío de poder", dijo Videla a Deheza durante una entrevista que sostuvieron recientemente.

Y mostrando un reloj le advirtió que éste estaba detenido en relación a una supuesta cuenta regresiva hacia el golpe.

Hoy parecían acelerarse las gestiones para convocar a una reunión multisectorial propuesta por los radicales, para llegar a un acuerdo mi-

nimo entre todos los partidos políticos argentinos que permita enfrentar y superar la actual crisis generalizada y evitar el inminente golpe militar.

No obstante subsiste el escepticismo, ya que muchos políticos comentaron que ello debió hacerse hace mucho tiempo y que ya parece ser tarde.

"La Opinión" sostiene hoy que ante el temor del golpe, el gobierno ha decidido iniciar una apertura hacia la oposición.

La organización guerrillera Montoneros distribuyó un comunicado en el que señala que el atentado de anteayer, en el que murió una persona y 29 quedaron heridas, estaba dirigido a matar al comandante en jefe del ejército, general Jorge Videla, y que lamentan que en el episodio hayan resultado heridas personas ajenas.

Igualmente se entregó otro documento en el que los mismos Montoneros aseguran

que ya dieron muerte al ex gobernador de Salta, Emilio Ragone, peronista de izquierda, "por haberse negado a integrar las filas del Partido Auténtico". La nimiedad del argumento hizo pensar a muchos que este comunicado es falso, ya que persiste la idea de que Ragone fue secuestrado por un comando criminal ultraderechista.

SE FRUSTRO OTRO ATENTADO

Esta mañana se frustró un atentado similar al que se hizo recientemente contra el comandante del ejército, esta vez contra el jefe de la policía federal, general Albano Harguindeguy. Tres bombas fueron descubiertas en las inmediaciones del cementerio de La Chacarita, por donde debía pasar Harguindeguy. Siete ciudades argentinas

fueron afectadas hoy por detonaciones de bombas. La mayor ocurrió en un elegante barrio del norte de Buenos Aires, donde la explosión causó varios daños materiales en un edificio, pero ninguna víctima.

Explosiones similares ocurrieron en Santa Fe, Rosario, Córdoba, La Pampa, Río Negro y Chubut.

Finalmente hoy renunció a su cargo de diputado nacional, el peronista disidente Luis Sobrino Aranda, por "considerar que el actual proceso político está agotado". "Regreso con mi dosis de culpa y frustración a la vida privada", sostuvo, al aludir a la importancia parlamentaria para resolver la situación nacional.